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An die 
Direktion 
 
 
 
 
 

Wien, im April 2011 
 
 
 

PROTOKOLL 
 
 
zu dem am 11. April und 12. April 2011 , in der Cafeteria, 1070 Wien, Schottenfeldgasse 29, 
statt gefundenen Feedback Meeting. 
 
Nach der Begrüßung wurde rückblickend folgendes zu der Belieferung mit Essen durch die 
Firma MAX Catering GmbH mitgeteilt: 
 
 
Folgende Tagespunkte wurden besprochen: 
 

• Etwaige Rückmeldungen des Elternvereins 1. Semester 2010/11 
• Fragen zu Ausgabemengen und den Speiseplänen 
• Verbesserungsvorschläge 
• Info über Qualitätskontrolle und Schulungsmaßnahmen 
• Beteiligung der Elternvertretung bei der Qualitätskontrolle vor Ort 
• Wünsche und Ideen für den nächsten Speiseplan 
• Vorstellung Jause 
• Grad der Einhaltung der ErnährungswissenschaftlerInnen entwickelten Speisepläne 

nach dem ÖGS Gütesiegel 
• Bestellverhalten  
• Allfälliges 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Seite 1 



 
 
 
 
 
Montag, 11. April 2011  
  
 
GTVS Jagdgasse 
Frau Direktor Bertoli 
Das Essen schmeckt den Schülern, bei der Jause gibt es ein paar kleine Änderungen, aber 
sonst alles in Ordnung.  
Leider gibt es bei der Anlieferung des Gebäcks öfter Fehler bei der Stückanzahl. (Bäcker 
liefert direkt). 
 
VS Halirschgasse 
Frau Leu-Bahula (Elternverein) 
Leider sind vor allem in letzter Zeit ein Teil der Erdäpfel nicht ganz durch gekocht. Bitte 
darauf in Zukunft achten. 
 
VS Am Hundsturm 
Frau Direktor Mathauser und Frau Simonis (FZL) 
Alles in Ordnung. 
Ein Schüler bekommt eine Einzelportion – ein Danke an die Firma, es klappt super. 
 
GTVS Svetelskystraße 4-6 
Frau Greilinger und Herr Zimmermann (Elternverein) 
Wünsche und Anregungen werden telefonisch mit der Firma Max Catering gleich geregelt. 
Jause kommt bei den Schülern gut an. Aber in Zukunft bei der Jause die Karotten wieder 
ganz liefern und nicht klein geschnitten. 
 
VS Phorusgasse 
Frau Dauth (FZL) 
Wenn man Wünsche hat werden diese sofort übernommen.  
 
GTVS Hammerfestweg 
Herr Direktor Fritz 
Es gibt ein Obstproblem bei den Lunchpaketen. Am 11.4.11 waren in den Lunchpaketen 
„sehr reife“ Bananen. Einzelne Äpfel sind in der letzten Zeit runzelig.  
Außerdem  lässt die Würzung in der letzten Zeit nach.  
Den Eisbergsalat bitte kleiner schneiden.  
Zwei mal wurde leider zu wenig Essen geliefert, vor allem das Erdäpfelpüree ist zu wenig. 
 
VS Novaragasse 
Frau Weiss (FZL) 
Auch hier das Problem mit den Äpfeln, auch die Mandarinen waren nicht mehr zu essen. 
Die Linsen werden von den Kindern gar nicht gegessen.  
Ein Dankeschön für die „Sonderwünsche“. 
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VS II Bendagasse 
Herr Tsiagas (FZL) 
Bei dem Speiseplan gibt es wenig Alternativen. Am 4.4.11 gab es beim Tagesmenü und beim 
Alternativen Menü Mildes Paprikakraut.  
An manchen Tagen fällt es schwer ein passendes Menü zu finden.  
 
VS Erlaaer Schleife 
Frau Direktor Fischer 
Danke, klappt alles wunderbar. 
 
VS Herderplatz 
Frau Dir. Stiebitz 
Die Jause und das Essen schmeckt den Kindern. 
Außerdem hat die Firma Max Catering schnell reagiert, als der Ofen kaputt war.  
Ein Dankeschön! 
 
VS Zehdengasse 
Frau Direktor Baumann, FZL 
Alles in Ordnung. 
 
KMS Knöllgasse 
Herr Direktor Dobiasch, Frau Schuhender 
Anlieferung passt immer. Das Essen schmeckt den Schüler ebenfalls sehr gut. 
 
VS Vereinsgasse 
Frau Direktor Nachbagauer 
Eine große Bitte… bei den Lunchpaketen ein Getränk OHNE Kohlensäure anbieten! 
(keine Goal Säfte) 
Sonst alles super. 
 
KMS Carlbergergasse, 
Frau Direktor Wurm, Frau Wacht (FZL), Fr. Wagner-Müller (EV) 
Da die Schüler kein Risi-Pisi essen, besteht die Möglichkeit den Reis und die Erbsen separat 
zu liefern?  
Leider ist in letzter Zeit das Joghurt/Topfencreme angefroren. 
 
KMS Steinbauergasse 
Herr Direktor Hartmann, Herr Wawerka (FLZ) 
Es gibt keine Probleme. Auch die Anlieferung passt.  
 
KMS Wendstattgasse  
Wenn es Probleme gibt, werden sie schnell von Max Catering gelöst. Sonst alles o.k. 
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KMS Aderklaaer Straße 
Herr Direktor Breier, Herr Lienbacher (FZL) 
Alles in bester Ordnung. Danke.  
 
KMS Leipzigerplatz 
Frau Direktor Kirchmayer 
Auch hier waren die Äpfel und Mandarinen teilweise faulig.  
Die „Extrawünsche“ funktionieren aber sehr gut.  
 
KMS ÖKO-Schule 
Frau Direktor Guth, Herr Popp (FZL) 
Ein Danke für die unkomplizierte Erledigungen. 
 
OMS Absberggasse 
Herr Strickner, Herr 
Ebenfalls alles in Ordnung. 
 
 
ALLGEMEINES 
 
Bitte in Zukunft das Gemüse und die Erdäpfel mehr würzen bzw. salzen. 
 
Den Bäcker darauf hinweisen, dass er besser bei der Auslieferung des Gebäcks aufpasst das 
die Stückanzahl stimmt. 
 
Bitte darauf achten, dass Obst und Gemüse Saisonbedingt auf den Speiseplan angeboten 
wird.  
 
Bitte bei diversen Puddings etwas gegen die „Optik“ machen. 
 
Speisepläne werden nach dem ÖGE Gütesiegel erstellt.  
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Dienstag, 12 April 2011 
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KMS Plankenmaisstraße 
Herr Stöger (FZL) 
Eine große Bitte der Schule – Gurkensalat in den nächsten Speiseplan aufnehmen. 
(Gurkenscheiben und Dressing aber getrennt liefern) 
 
 
VS Pantucekgasse 
Frau Prassl, Frau Hummel (FZL) 
Alles in Ordnung – den Schülern schmeckt das Essen. 
 
VS Kleistgasse 
Frau Direktor Grünwald, Elternverein 
Ebenfalls keine Probleme.  
 
Franz Jonas Europaschule 
Herr Dir. Peters, Hr. Mospöck (FZL), Elternverein 
Keine Beschwerden. Passt alles. 
 
KMS Enkplatz 
Frau Direktor Stain, Herr Sattler (FZL),  
Es gibt keine Beschwerden. Falls mal etwas sein sollte, wird der Fehler schnell behoben. 
 
GTVS Rosa Jochmann-Schule 
Frau Direktor Geissler, Elternverein 
Den Schülern schmeckt das Essen. Weiters gibt es keine nennenswerten Probleme. 
 
KMS Kinkplatz 
Frau Binder (FZL) 
Alles in Ordnung. 
 
SPZ Hammerfestweg 
Frau Vukovich, Frau Graf (EV) 
Bei den Einzelportionstassen geht die Folie runter! 
Auch in dieser Schule – bitte den Eisbergsalat kleiner schneiden. 
Die Nudelgerichte und Aufläufe sind zu wenig gesalzen. 
Das Obst speziell die Äpfel sind in letzter Zeit runzelig. 
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VS Herzmanovsky-Oralndo-Gasse 
Frau Holczmann 
In der Woche gibt es gleich drei Gerichte z.B. mit Topfen. Bitte dies berücksichtigen. 
In Zukunft wünscht sich die Schule 2 Stück kleine Fasch. Laibchen pro Kind anstatt 1 großes. 
 
VS Friedrichsplatz 
Elternverein, Frau Schmid, Frau Winklbauer, Herr Regen 
In der Schule herrscht eine sehr negative Stimmung über das Essen. 
Es werden leider nur zwei Menüs angeboten.  
Reis schmeckt wie Mehl und Erdäpfel sind grauslich. 
An einen Tag gab es nur einen Ofenkartoffel sonst nichts. ????? 
Die Schwammerlsauce schmeckt den Kindern überhaupt nicht.  
 
 Es gibt einen Speiseplan mit 4 Menüs zur Auswahl 
 Ofenkartoffel werden mit Putenschinkenwürfel und/oder mit Rahmdip angeboten
 Es gibt immer eine Suppe bzw. eine Nachspeise 
 MAX Catering klärt vor Ort die Probleme mit der Direktion, FZL, EV 
 
 
VS Knöllgasse 
Frau Direktor Maier, Frau Prohaska (FZL) 
Es wurde viel „herum experimentiert“ mit dem Jausenplan. Jetzt passt er aber.  
Das Essen schmeckt den Kindern sehr gut. 
 
Campus Monte Laa 
Frau Direktor Jagersberger, Frau Pöschl, EV Frau Rohatsch, Herr Raczkowsky 
Es wird ebenfalls noch „herum experimentiert“ was den Schülern schmeckt und was eher 
nicht so gut angenommen wird. Die Jause passt aber schon.  
Bitte in den neuen Speiseplan Eiernockerl aufnehmen. 
Leider ist das Essen in letzter Zeit angefroren. 
 
 
KMS Wendstattgasse 
Die Menge vom Essen ist ein Problem. Die letzte Gruppe bekommt schon sehr wenig.  
Bei den Ofenkartoffeln bitte mehr Putenschinkenwürfel liefern. 
 
 
VS Herderplatz  
Elternverein 
Kinder sind mit dem Schulessen sehr zufrieden. 
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